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Jakub Józef Orliski: o premiado contratenor polonês que
encanta o mundo com bet365v voz única

O contratenor premiado Jakub Józef Orliski,  de 33 anos, se apresentou bet365v casas de ópera
de todo o mundo, incluindo o Metropolitan Opera House, bet365v Nova  York, e a Royal Opera
House, bet365v Londres. Nascido e criado bet365v Varsóvia, onde ainda mora, fará bet365v
estreia no  Proms este mês, seguida de shows no Festival Internacional de Edimburgo (3 de
agosto) e no Wigmore Hall (12  de setembro). Orliski também é um campeão de skate e
breakdance, e trabalhou como modelo, aparecendo nas capas da Vogue  Poland Man e da
Esquire Spain. Ele lança seu oitavo álbum bet365v setembro.

Descreva a bet365v noite prometida - o humor,  o ambiente, o que esperar

É baseado bet365v Além – meu último álbum – e da mesma forma, ele irá além  das barreiras da
música clássica. Você não precisa saber nada sobre a música ou os compositores. Ele fala para
qualquer  pessoa, de qualquer idade. Trata-se de pureza emocional. E nesta música barroca
inicial, a linha do baixo é realmente importante.  É muito groovy, muito relevante.

A apresentação é distinta de alguma forma?

Sim! Haverá iluminação especial e figurinos. Do meu ponto de  vista, isso é um conceito – como
um álbum pop tem um conceito. Estamos construindo uma história bet365v andamento nessas 
peças de música barroca inicial, como um diário artístico. Eu já o fiz 21 vezes na Europa e na
América  do Norte, mas é a minha primeira vez na Inglaterra. E minha primeira Prom. Eu cantarei
a música mais íntima  bet365v um enorme espaço da Royal Albert Hall. Estou animado.

Quando percebeu que era um contratenor, capaz de cantar tão alto  como
uma soprano?

Quando tinha oito anos, cantei alto bet365v um coral bet365v Varsóvia. Após a puberdade, me
mudei para um  coral de voz masculina. Você pode ouvir minha voz falada sendo bastante baixa,
então estava cantando barítono baixo. Eles precisavam  de vozes altas para cantar música
renascentista – William Byrd, Thomas Tallis, Tomás Luis de Victoria. Então tivemos uma loteria 
sobre quem faria as partes altas. Meu amigo Piotr e eu perdemos – como pensamos na época – e
começamos  a cantar falsete. Eu tinha 16 anos e não tinha ideia, fisicamente, de como fazer esse



som. Então um dia  tivemos um workshop com um cantor de ópera [o contratenor inglês Paul
Esswood] e ele disse: Ah, você é um  contratenor. Eu não sabia o que ele queria dizer. Eu me
perguntei se ele estava tentando ofender-me...

O que mudou bet365v  visão?

A realização de que isso era um tipo de voz real, no qual você BR o limite das cordas vocais 
bet365v vez das cordas completas. À medida que mais é compreendido sobre o lado técnico,
mais contratenores estão agora por  aí.

Como foi a bet365v infância?

Somos uma família grande. Eu tenho apenas um irmão "real", mas crescemos juntos com nossos
sete  primos e penso neles todos como irmãos e irmãs. Eles são uma parte importante da minha
vida bet365v casa bet365v  Varsóvia. Minha mãe é artista e escultora, meu pai é artista e
designer gráfico. Havia muita música bet365v casa, de  todos os tipos. Mas sou o único músico
profissional.

Onde começou o skate e o breakdance?

Eu era um menino muito ativo.  Sempre pulando e tombando, subindo bet365v árvores, bolando,
esquiando. Eu costumava coletar garrafas velhas da rua por dinheiro que gastava  bet365v
sessões de trampolim, ensinando-me acrobacias de costas. Eu era um campeão de skate aos 14
anos e então um  breakdancer também. A fisicalidade e as acrobacias me ajudaram a ficar
bet365v forma, mentalmente bem como fisicamente.
'Espero que nós – o mundo clássico – possamos ser menos conservadores e soltarmos': Jakub
Józef Orliski.
sistema de apostas futebol grafia: Sophia Evans/The Observer

E  você ainda faz isso?

Absolutamente. Quando estou cantando bet365v Paris, vou ao Centquatre e treino com
dançarinos de hip-hop locais. Quando  estou no Royal Opera House bet365v Londres, faço oito
horas de répete de ópera e depois passo muitas horas nos  estudos de balé lá. É parte da minha
vida. Eu danço para funk, hip-hop, house, electronica, tudo. Isso se reflete  bet365v meus
desempenhos, porque a música determina a maneira como você se move no palco.

Você também faz algum modelagem. Você  deve encontrar soerguidos – que
você não pode ser sério?

Isso não aconteceu porque eu pensei, oh sim, posso fazer todas  essas coisas, mas porque como
um jovem homem eu precisava ganhar para ir para a faculdade. Eu comecei a modelar  por
dinheiro, fazendo sessões de sistema de apostas futebol s de moda e comerciais, e descobri que
podia trabalhar com a câmera. E é  divertido...

Qual é a ideia por trás de seu novo álbum, LetsBaRock?

Muitas coisas: covers de música barroca, ouvidos bet365v uma luz  fresca, executados com
piano, baixo duplo, bateria, Moog e vocais. Foi produzido de maneira diferente e feito na Church
Studios,  no norte de Londres, famosa por gravar Coldplay, Madonna, Blur, Paul McCartney e
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outros a quem adoro.

Você será acusado de  crossover...

Luto com o fato de que se você misturar casa com rap ninguém pisca, mas se misturar clássico
com algo  todo mundo grita. Espero que nós – o mundo clássico – possamos ser menos
conservadores e soltarmos...

Isso se estende a  telefones bet365v salas de concerto?

Sim e não. Depende do tempo e do lugar. Está bem para encorajamentos, não para um  recital.
Se eu estiver cantando bet365v um festival ao ar livre na Polônia, como Mskie Granie, e todo
mundo estiver  desfrutando da bet365v cerveja e salsichas, um mar de telefones está bem. A
beleza do desempenho ao vivo é que  você pode pausar e se concentrar. Se eu estiver cantando
Monteverdi, você não precisa saber o que as palavras significam.  A música lhe contará. Mas se
eu vir um luz de telefone brilhando, penso: Jez, desligue isso.
Você está prestes a  pegar o Eurostar para cantar Vivaldi bet365v Paris. Você
vai ouvir alguma coisa?Claro. Melody Gardot, a artista de jazz. Isso  me colocará
exatamente no estado de espírito certo para o túnel.

Annette Dittert: Es extraño que ninguno hable de Brexit o
desafíe a Farage

Para una audiencia alemana que actualmente  mira con incredulidad un auge del populismo de
extrema derecha en su propia puerta, las elecciones británicas son en su  mayoría un recordatorio
de dónde puede conducir la torpeza destructiva de los políticos populistas a un país. Nada con lo 
que quieras mirar de cerca, cuando potencialmente estás al principio de tales eventos tú mismo.
Pero entonces hay algo más. No  se trata de que Keir Starmer de Labour sea aburrido, como se
queja a menudo aquí en Londres. (No, aburrido  es bueno en Alemania. Es la virtud alemana
ultimate.) La mezcla actual de ligera falta de interés y asombro en  Alemania se debe a algo
diferente. Es el hecho bastante extraño de que nadie parece capaz o dispuesto a hablar  de lo
que ha sucedido desde el referéndum de 2024 para salir de la UE. La Brexit-omertà es un
fenómeno  fascinante, pero uno que es bastante difícil de explicar en Hamburgo o Berlín. Es un
cliché, pero tendemos a reconocer  nuestros problemas, luego intentamos desarrollar estrategias
para solucionarlos. Esto no es lo que Gran Bretaña en general, ni el Partido  Laborista en
particular, ha decidido hacer. Y la mayor parte de los medios del Reino Unido juegan
extrañamente junto.
Esto deja  al país con un gran problema que no se puede nombrar, lo que aumenta el riesgo de
que se repitan  errores pasados. Ver a Nigel Farage reaparecer como la figura antisistema es,
como mínimo, surrealista, para decirlo suavemente. Con algunas  excepciones notables, la
mayoría de los entrevistadores no están dispuestos a desafiar a Farage o romper el tabú de
Brexit.  En cambio, aceptan su narrativa engañosa de que todavía es (todavía) un outsider. No lo
mantienen responsable de haber utilizado  afirmaciones y promesas falsas para conducir a Gran
Bretaña fuera de la UE. En su lugar, le dan espacio para  despotricar, una vez más. Se siente
como un muy día de Día de la Marmota británico.
El silencio inquietante en torno  al tema parece aún más absurdo dado que una gran mayoría de
votantes británicos ahora se arrepienten de Brexit. Aquellos  que desearían que se revocara
tienen que aguantar la nariz en la urna y esperar que Starmer mienta, o al  menos omita partes de
sus planes para el futuro de Gran Bretaña. Si el Laborismo demuestra ser más radical en  el
poder de lo que actualmente parece - y para resolver los problemas económicos de Gran Bretaña
tendrá que serlo  -, otros que voten al Laborismo pueden sentir que han sido engañados.
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Pero esto no es una manera de restaurar la  confianza en la política, tan dañada por el populismo
de los últimos años. La total ausencia de un debate político  apropiado sobre lo que ha sucedido
pos-Brexit también dificultará mucho más al Laborismo cuando esté en el cargo. Starmer podría 
demostrarnos todos equivocados y espero que lo haga, pero visto desde un continente que se
enfrenta actualmente a su propia  ola populista, sus tácticas defensivas excesivas no son
particularmente inspiradoras.

María Ramírez: El tono es más civil que en  España, pero
rellenar baches es realmente una promesa en un país del G7

Hace unas semanas, entrevisté a James Hall, un  contratenor británico al que una vez vi en
Broadway interpretando a Farinelli junto a Mark Rylance. Estaba en sus últimos  días de trabajo
permitido en la UE debido a las reglas de Brexit y habló sobre perder oportunidades para cantar 
en Europa, "burócrata irritante" y la tristeza de los músicos británicos que ya no forman parte de
una "comunidad continental".  El Laborismo promete facilitar las reglas para los músicos
itinerantes y Hall esperaba que las cosas cambiaran con Keir Starmer.  Pero, hablando con él,
algo parecía roto más allá de una reparación inmediata. Las oportunidades limitadas en casa
significan que  Hall ahora canta menos y busca empleo alternativo como maestro.
Tristeza y esperanza cautelosa son emociones comunes que he encontrado en  mi informe de un
Reino Unido a las puertas de un cambio que parece largamente sobrevendido, dada la rareza de 
encontrar votantes que declaren su apoyo a los Conservadores.
La energía de "cool Britannia" que una vez cubrí hace dos décadas  ha desaparecido. Las
promesas son tan decepcionantes como el estado de las finanzas públicas. Me resulta extraño
que llenar baches  sea una promesa electoral de un partido nacional en una economía del G7.
El tono de esta campaña electoral es más  civil, menos polarizado y más basado en la política
que lo que vemos en España. Al mismo tiempo, el debate  y las entrevistas ocurren dentro de un
marco restringido de verdades aceptadas: "la migración neta" es mala y todos estamos  cansados
de Brexit.
Los sondeos y los expertos políticos me siguen diciendo que Brexit ya no es una preocupación
principal del  público como explicación de por qué los candidatos y los periodistas que los
entrevistan hablan tan poco al respecto.
Los ciudadanos  pueden estar cansados de él, pero mi experiencia es que Brexit sale a colación
en casi todas las conversaciones, especialmente  cuando se discute Gran Bretaña rota. No
importa el tema, ya sea agua contaminada, un coro de protesta climática, donaciones  oscuras de
universidades, escasez de tomates, trenes de alta velocidad o teorías de la conspiración sobre
filtros de tráfico: Brexit  simplemente sale. Cuando la gente se da cuenta de que soy de España, a
veces se disculpan conmigo como si  el voto de Brexit fuera una ofensa contra los vecinos
europeos, incluso aclarando que no apoyaron Leave. No me ofendo,  pero me entristezco por
ellos.
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